

## + OPINIÓN

## COMENTARIOS

LUIS MANUEL  
NOVELO

novel\_luis@yahoo.com.mx

## 8M

Nada que celebrar el 8 de Marzo, aseguró la morenista **Delfina Gómez** en su visita a la inauguración de un mural en Atizapán de Zaragoza con motivo del Día Internacional de la Mujer, en tanto que la priista **Alejandra del Moral** acudió al Comité Directivo Estatal del PAN para compartir con mujeres de ese partido "Este día de lucha". Por supuesto que las marchas estuvieron a la orden del día en el Estado de México, como en Toluca, en donde colectivos derribaron vallas frente a la presidencia municipal; en Ecatepec y Cuautitlán Izcalli también hubo pintas para exigir el cese a la violencia.

La presidenta municipal **Karla Fiesco** aseguró que es respetuosa de las expresiones sociales, y que el tema de la violencia hacia las mujeres es atendido por su gobierno, porque las mujeres son importantes y merecen todo el respeto, e hizo un llamado a fortalecer la denuncia para que se atiendan a las víctimas y haya justicia en este tema que lastima a toda la sociedad, como es la violencia, pero sobre todo los feminicidios, y también hizo un reconocimiento a las mujeres que se esfuerzan por sacar adelante este municipio.

Por su parte el presidente de Ecatepec **Fernando Vilchis**, indicó que derivado de las políticas públicas emprendidas para brindar protección a las mujeres a través de la Célula Violeta, en el mes de enero el municipio fue galardonado con el Premio Nacional al Buen Gobierno Municipal 2022 en su modalidad de "Municipios con Equidad", que entrega la Conferencia Nacional de Municipios de México, aunado a la reducción de feminicidios en el territorio gracias a la estrategia municipal de seguridad pública.

La Consejera Electoral y Presidenta de la Comisión de Igualdad de Género y No Discriminación del Instituto Electoral del Estado de México, **Paula Melgarejo Salgado** afirmó que las mujeres están muy calificadas para ejercer cargos públicos y merecen ganar cada vez más espacios de participación política. Parece algo obvio esto que comenta la consejera, pero a veces en los partidos políticos lo olvidan, por eso es necesario repetirlo, a fin de que lleguen las mujeres mejor calificadas.